



【進級おめでとうございます】



3月15日、16名の子どもたちが品川学藝幼稚園を巣立っていきました。子どもたちは緊張の中にも堂々とした態度で卒園式に臨みました。今まで年長さんとして活躍してくれた子どもたち、最後まで立派でした。小学校でも、持ち前の力を発揮して頑張ってくれることを願っています。



います。

今年は桜が開花した後、真冬を思わせる気候が続いたために、そこかしこで桜の花が子どもたちを祝ってくれています。5日（土）には入園式を行い、年少17名、年中1名、年長1名を迎え入れることができました。

本日は始業式を行いました。久しぶりに会った子どもたちは皆一回り大きくなったように感じました。お兄さん、お姉さんになったという自覚のあらわれでしょうか、目がキラキラと輝いていました。すみれ組を加え、ばら組、まつ組を合わせて49名でのスタートです。楽しい園生活となるよう取り組んでいきたいと思っています。

器楽指導は、引き続き渡辺正明先生にお願いします。原則、毎週木曜日となります。前半の指導は鼓笛が中心、後半は遊戯会に向けての指導になります。どんな曲を教えていただくのか、成果を期待しています。

英語指導は、ジュマ先生に代わりロス・ビトナー先生になります。カナダ出身の先生です。月2回程度、月曜日を基本に指導を受けます。子どもたちには人とのコミュニケーションの力を伸ばし、たくさん楽しんでもらいたと思っています。

体育指導は、松本幸浩先生、櫻井由香先生にお願いします。今年度は昨年度以上に高等学校の生徒数が増え、大ホールを使用する回数が減りますが、園庭や校庭等を有効に使用した指導となると思います。

この一年、子どもたちの成長をしっかり見守っていきます。皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

4月1日よりキンダーには新すみれ組さんも参加です。仲良くやっています。



4月 指導のねらい

すみれ組

○保育者とのかかわりや遊びを通して、園生活の過ごし方を知る。

ばら組

○遊びを通して友達や保育者と一緒に過ごすことを楽しむ。

まつ組

○いろいろなことに進んで取り組む中で、年長組になった喜びを味わう。



よろしくお願ひします



主任 傳川 洋子

子どもたちは新しいクラスや環境にドキドキわくわくしていることでしょう。年長さんは幼稚園で一番お兄さん、お姉さん。良いお手本となってください。年中さんは新しい制服がよく似合っています。年少さんは好きな遊びをたくさん見つけてください。保護者の皆様、心配事がありましたらいつでもお声がけください。そして、子どもたちと一緒に幼稚園生活を楽しみましょう。よろしくお願ひいたします。

すみれ組 金村めぐみ

一人一人の成長を丁寧に見守りながら、これから始まる園生活が充実したものとなるよう、友達とのかかわりを大切にしながら思いやりの気持ちを育てていきたいと思ひます。子どもたちが笑顔いっぱい楽しい思い出をたくさん作れるよう精一杯努めてまいります。保護者の皆様とお子様の様子を共有しながら、安心して過ごせる環境を作っていけたらと思ひます。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

ばら組 佐藤 文英

ご進級おめでとうございます。まっさらな制服に身を包み一つお兄さんお姉さんになったばら組さん。嬉しそうな表情をみせたり、新しい環境に戸惑う様子も見られるかもしれませんが、わくわくする気持ちも不安な気持ちも受け止めながら安心して過ごせるよう、友達と遊んだり体を動かしたり、行事などを通して笑顔いっぱいの一年にしていきたいと思ひています。どうぞよろしくお願ひいたします。

まつ組 金成 玲子

ばら組の子どもたちと一緒に進級することになってうれしい反面、年長組担任としての責任の重さをひしひしと感じております。就学前の大事な一年間が実りあるものとなるよう、気を引き締めて指導に当たってまいります。また、元気いっぱい子どもたちが毎日楽しく笑顔で過ごせるようなクラスづくりを目指します。引き続き一人一人の成長を共に見守っていただきますようお願ひいたします。

キンダー 小山 莉奈

キンダーに入っているお友達も、新すみれ組さんが入園し、一緒に遊べることを楽しみに待っています。キンダーでは、楽しいゲームをしたり、おもちゃで遊んだり、工作をしたりと、いろいろなことができるので、興味があったら是非ご利用ください。一人一人に寄り添いながら、一緒に遊んだり笑ったりと楽しいキンダーにしていきたいと思ひます。精一杯努めてまいりますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

事務 丹治 幸江

事務の丹治（たんじ）と申します。主に「れんらくアプリ」での連絡やお手紙の配信、登降園管理、請求管理や制服等の用品管理等アプリを通して行い、法人事務局と連携し、スムーズな運営を行ってまいります。普段は職員室入り口にありますので、用事で職員室に来たり、当番活動で来たりする園児たちとお話しすることも多いです。何かございましたらいつでもお声がけください。どうぞよろしくお願ひいたします。

お知らせ 連絡アプリ

今年度よりアプリが変わりました。慣れるまで時間がかかると思ひますがご協力よろしくお願ひいたします。

